

**Herzliche Einladung
zur Vernissage**

Der Abgrund, der mal Heimat war

Fotografien von Jordis A. Schlösser nehmen euch mit auf eine (Zeit)reise durch die bedrohten und bereits abgebaggerten Dörfer am Rande des rheinischen Braunkohletagebaus.

**Vernissage am Dienstag,
22. September um 17 Uhr**

Draußen und umsonst:
An St. Kreuz 8 in Keyenberg

Gast-Redner*innen:
Jordis A. Schlösser, Fotografin
Tina Dresen, Betroffene aus Kuckum
Bastian Neuwirth, Greenpeace

Ausstellung am 23. und
24. September von 9–17 Uhr.



1,5 ↔ 2 m

Greenpeace e.V.; Hongkongstr. 10, 20457 Hamburg,
Tel. 040/306 18-0, www.greenpeace.de; V.i.S.d.P.:
Bastian Neuwirth; Foto © Jordis Antonia Schlösser/OSTKREUZ;
Stand 09/2020; I 0478 1



GREENPEACE